
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 114 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 

 

Há exato um ano fora protocolado requerimento de nº 80/2022 com o 

seguinte questionamento: 

 

Qual a possibilidade de ser construída uma rampa de acesso a 

deficientes físicos no túnel que interliga os bairros Cruzeiro do Sul e Roseira de baixo? 

A resposta ao requerimento enviada pelo ofício SEGOV de nº 

229/2022 em abril de 2022, foi de que seria colocada na programação da Pasta para 

execução. 

Ocorre que após um ano nada foi feito e dessa forma o presente 

requerimento requer: 

 

 Qual o prazo para ser construída uma rampa de acesso a deficientes 

físicos no túnel que interliga os bairros Cruzeiro do Sul e Roseira de baixo?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O local acima é utilizado por munícipes para acesso a interclínicas, 

local de fisioterapia dentre outros tratamentos, sendo utilizado principalmente por 

deficientes físicos que não possuem acesso. 

Por tal motivo, os usuários têm que dar a volta em uma cadeira de 

rodas pela avenida toda, que aliás não possui calçadas para esse fim. 

Isto exposto, se faz necessária essa adaptação no túnel de acesso 

de forma emergencial. 

Gabinete Ver. APE, 23 de março de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 04 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de abril de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


